

Les enfants sont partis en classe de mer à Oléron



LADIGNAC ET LAGARDE-ENVAL. Les enfants sur l'île d'Oléron pour une semaine.

Il était tôt, 6 heures, ce mardi matin (10 juin) sur le parking de la médiathèque de Tulle. Un projet commun a réuni des enfants des écoles de Ladignac-sur-Rondelle et de Lagarde-Enval pour une semaine de classe de mer.

Sont concernés dix-sept enfants de la classe de CE2, CM1 et CM2 de Catherine Chambeaudie, directrice de l'école de Ladignac et 40 enfants des classes de CE1 et CE2 de Dominique Dessus et CM1, CM2 de Raphaëlle Tilly, directrice de l'école de Lagarde-Enval.

En plus des institutrices, deux accompagnateurs séjour s'occuperont des enfants et une personne (parent d'élève) fera l'accompagnateur pour les trajets aller et retour. Cette

semaine de découvertes se déroulera au centre de la Martière sur l'île d'Oléron, appartenant au Conseil général de la Corrèze.

En termes de financement, conformément aux engagements contractuels du « Plan départemental », le Conseil général prendra 40 % des frais de séjour à sa charge, 30 % seront facturés aux collectivités concernées, tandis que 30 % resteront à la charge des familles.

Les jeunes enfants ne vont pas s'ennuyer.

Au programme : pêche à pied, balades côtières avec ânes et aussi en vélo, visites du phare de Chassiron, du port de la Cotinière (criée), du parc aux oiseaux et, pour les plus grands, trois matinées de

char à voile. Toutes ces activités et l'air marin vont donner faim. La gastronomie sera donc aussi du séjour avec : soirée barbecue, choucroute de la mer, moules grillées... Les soirées seront aussi animées : contes... mais surtout les enfants auront à charge de renseigner le blog de leur école : activités de la journée, comptes rendus, photos...

Après une semaine riche en événements avec une météo annoncée bonne, le retour se fera le mardi 17 juin.

Quelques larmes ont coulé au départ du car, mais pas uniquement par des plus petits !!! Pour avoir les nouvelles des enfants durant leur séjour, consulter le blog : « à l'école des gardillous ». ■